



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28370

07/02/2018

73355

AUTOR/A: DE LA ENCINA ORTEGA, Salvador Antonio (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la línea de ancho convencional Bobadilla-Algeciras, de 176,2 km de longitud, dispone actualmente, de vía única no electrificada, formando parte de los corredores Mediterráneo y Central definidos en la Red Transeuropea de Transporte.

Para dicha línea convencional, existe una previsión de inversión estimada en 350 millones de euros para la mejora y renovación integral de la plataforma y superestructura existente, así como para la electrificación, todo ello con un horizonte de finalización de trabajos en el año 2021.

Madrid, 27 de julio de 2018